

Le carnet

En partenariat avec



Amelle Achard-Cornu, 48 ans, master de Paris Ouest, MBA de l'ISG, devient directrice du développement de **T-Systems France**.

Cécile Bernard, 47 ans, Ecole du Louvre, ISC Paris, est nommée directrice générale de **Sotheby's**.



SDP

Bruno Frankiel, 45 ans, DESS gestion des RH du Celsa, devient DRH du **PMU**.

Marie-Paule Porte, 55 ans, université d'Aix-Marseille, prend la direction juridique du groupe **Virbac**.

Laurence Batlle, 45 ans, ICN, Harvard BS, présidera à partir du 1^{er} janvier 2017 le directoire de **RATP Dev**.

Olivier Luquet, 42 ans, HEC, est nommé directeur général d'**ING Direct**.

Vincent Rebillard, 47 ans, Paris 1, devient directeur général exécutif de la branche **Proximité Casino**.

Constance de Polignac, 43 ans, EM Lyon, prend la direction marketing et digital des **Galeries Lafayette** et du **BHV Marais**.

Thibault de Saint Simon, 34 ans, master en marketing et communication de Dauphine, devient directeur de la communication et du développement durable d'**Aviva France**.

Stéphanie Brusset, 46 ans, Inseec, est promue responsable du département Institutions financières de **BBVA France**.

Challenge[®].fr

Vous avez changé de poste ?

Publiez l'info sur: **Challenges.fr** rubrique « **Emploi** »

Bonne semaine



B. Levy/Divergence

Laurence Méhaignerie prend un nouveau ticket

La fondatrice de Citizen Capital est leader d'une levée de fonds de 5 millions d'euros annoncée le 7 septembre par Ulule, le numéro un européen du financement participatif dans lequel Maif et BNP Paribas Développement ont aussi investi. Sa société, qui privilégie les projets socialement responsables, détient des parts dans Business Table, Camif ou Eat Sushi.

Antoine Frérot caresse la Chine dans le sens du poil

Veolia, dont il est PDG, est la première société française à émettre des « obligations Panda », pour 1 milliard de

yuans (135 millions d'euros). Un emprunt annoncé le 2 septembre, à la veille du G20 de Hangzhou, en Chine.



M. Bertrand/Challenges

Le numéro un mondial du traitement de l'eau et des déchets peut ainsi refinancer en yuans sa dette liée à ses investissements dans le pays.



G. Rolle/Tavernier/Réa

Fabrice Brégier récolte une moisson de contrats

Airbus, dont il est PDG, a signé le 6 septembre une commande de 40 appareils avec trois compagnies vietnamiennes. A l'occasion de la visite officielle de François Hollande à Hanoi, Jetstar, VietJet Air et Vietnam Airlines se sont engagées à acheter 30 monocouloirs au constructeur ainsi que 10 A350, pour une valeur totale de 6,5 milliards de dollars.

Mauvaise semaine



B. Yip/Reuters

Elon Musk multiplie les sorties de route

Le 1^{er} septembre, la fusée Falcon 9 de sa société SpaceX a explosé lors du remplissage du réservoir, sur le pas de tir de cap Canaveral. Spacecom, l'opérateur dont le satellite devait être mis sur orbite,

lui réclame 300 millions de dollars de dédommagement. Une mauvaise passe pour l'inventeur, également propriétaire de Tesla, dont une voiture a causé un accident mortel en juillet.



R. Maugé/oux/Sipa

Jean-Bernard Lévy est sur le grill

Le PDG d'EDF a encaissé coup sur coup deux mauvaises nouvelles concernant Hinkley Point. La chef du gouvernement britannique, Theresa May, a annoncé le 4 septembre le report

à l'automne de sa décision finale sur ce projet. Et le 31 août, des administrateurs salariés avaient saisi la justice pour annuler la délibération du conseil donnant le feu vert au projet.